

Kreistagsfraktion Groß-Gerau



Peter Engemann
Mönchbruchweg 5
64569 Nauheim
info@fdp-gg.de



Fritz Klink
Königstädter Str. 34
64569 Nauheim
fritzklink@web.de

Herrn Kreistagsvorsitzenden
Manfred Hohl
Wilhelm-Seipp-Str. 4
64521 Groß-Gerau

12.05.2011

Dringlichkeitsantrag

Sehr geehrter Herr Hohl,

wir bitten Sie, den folgenden Dringlichkeitsantrag für die kommende Kreistagssitzung in den Geschäftsgang einzubringen:

Der Kreistag möge folgende Resolution beschließen:

R e s u l u t i o n

Der Landrat mit der Kreisverwaltung werden aufgefordert, beim Amt für Straßen- und Verkehrswesen (ASV) alles erdenklich mögliche zu unternehmen, damit teile der Forderung welche die BI Wallerstädtien aufgeführt hat umgesetzt werden.

-Im Rahmen der Brückensanierungen auf der L 3012 zwischen Geinsheim und Trebur und der 9-monatigen Vollsperrung ist eine Geschwindigkeitsbegrenzung in der Ortsdurchfahrt von Tempo 30 einzuführen. Die Einführung kann während der Sanierungsarbeiten als Testphase durchgeführt werden.

-Eine deutlich sichtbare Geschwindigkeitsbegrenzung ab Beginn der Siedlung (also nicht erst vor der Querungshilfe) auf 50 km/h.

-Eine bauliche Veränderung der Querungshilfe dahingehend, dass sie unter keinen Umständen mehr auf der falschen Seite passiert werden kann.

-Optische Hinweis auf den ampelgesteuerten Fußgängerüberweg (durch Warnhinnweise auf der Fahrbahn, ein Blinklicht schon auf der Höhe der Querungshilfe u.ä.).

-Ein Parkverbot im Kreuzungsbereich, insbesondere vordem Anwesen „Am Schlag 45“, durch mechanische Maßnahmen sichergestellt, um die Übersicht im Kreuzungsbereich zu verbessern.

-Auftragen weiterer Querungshilfen (Zebrastreifen) in Höhe Nahkauf, Bäckerladen, Kreissparkasse, Ortsausgang Höhe Sportplatz, Übergang „Appelwoipfad“ zur Pforte.

-Schnellstmögliche Planung und Umsetzung verkehrsberuhigender Maßnahmen im Rahmen der Erneuerung des Straßenbelages und Dorferneuerung unter Beteiligung der BI als Interessensvertretung der Anwohnerschaft und Überarbeitung der Planungsgrundlagen aus dem Jahr 2000!

Mit freundlichen Grüßen



Fritz Klink
Stellv. Fraktionsvorsitzender